



Première réunion 2019-2020 du club manga

publié le 03/10/2019

Descriptif :

Présentation aux élèves du collège du club manga

Le mardi 01 octobre s'est tenue la première réunion du club manga du collège. Cette première réunion était une réunion d'information à destination des élèves souhaitant intégrer le club.

Cette année encore les élèves volontaires participeront au prix Minimanga. Ils devront lire les 9 mangas suivants et voter pour leur manga favori.



Ils participeront ensuite à la rencontre avec l'auteur lauréat du prix lors d'une sortie à Angoulême en avril.

Enfin, pour faire découvrir la culture japonaise à tous, le club manga organisera une journée japonaise au collège fin avril.

Le club se réunira tous les mardi de 13h à 14h au CDI à partir du 5 novembre pour débattre des mangas lus et préparer cette journée.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.